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По словам Мартина Шаккума, главы  комитета Госдумы по строительству и земельным
отношениям, мониторинг программ, проведенных за счет средств выделяемых по
целевой адресной программе ФЗ №185 «О Фонде
содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства»
, показал, что 
средства Фонда субъекты РФ используют неэффективно
, затягивают сроки ремонта, либо средства используются не в полном объеме.

  

По этой причине Мартин Шаккум предложил внести изменения касающиеся данного
закона.
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